
国際ロータリー第2590地区
川崎百合丘ロータリークラブ

▪ 会長：北島 克己　　▪ 幹事：親松 裕明　　▪ 会報：中村 和広

平成29年6月20日（火）　第1864回例会

第1864回例会記録　平成29年6月20日（火）  47/48回

＜点鐘＞� �北島会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様紹介＞
川崎RC�白井勇様

＜会長報告＞� 北島会長
1.�2017～18年度拡大増強セミナー開催の案内
　7/10（月）�15：00～17：30�
　メモワールプラザソシア21
　次年度会長、次年度会員増強委員長に依頼しました。
2.�クラブ研修委員長会議開催の案内
　7/13（木）�15：00～17：00�
　メモワールプラザソシア21
　研修委員長の鴨志田会員に依頼しました。
3.�インターアクトサマーミーティング開催の案内
　7/30（日）�10：00～16：20�場所JICA横浜
　B1体育館
4.�あさお区民まつり実行委員会開催について
　第1回実行委員会�7/6（木）�19：00～�麻生区役所4F
　第2回実行委員会�9/7（木）�19：00～�麻生区役所4F
　次年度社会奉仕委員長に依頼しました。
5.�ひろくんを救う会の件　
　�ロータリアンのお孫さんで心臓の疾患があり、ご
寄付の依頼がありました。日本でドナーがみつか
り手術が無事終了したとのことです。

＜幹事報告＞� 親松幹事
＊2017–18年度第１回�会長・幹事会開催のお知らせ
　7/12（水）�18：00�柏屋

　次年度会長、幹事よろしくお願いします。
＊表敬訪問
　�7/11（火）�来訪　ガバナー補佐、川崎西北RC会長・
幹事、　川崎麻生RC会長・幹事

＜ニコニコ委員会＞　� 安藤亨委員
　川崎RC白井勇様→「北島会長、親松幹事、一年間
ご苦労様でした。お世話になりました」。当クラブ
より、北島会長→「白井さんようこそ。本日モリノ
での最終例会です。1年間ありがとうございました」。
親松幹事→「北島会長、一年間お疲れ様でした」。阿
久澤会員→「アクザワ歯科がわかる冊子を作りまし
た。ご覧下さい。お友達やご家族をご紹介下さい」。
中村会員→「『ミスモ箱根』夏号が発行になりました。
是非箱根にお出かけ下さい」。安藤亨会員→「本年も
1年間ニコニコへのご協力有難う御座いました」。以
下、感謝をこめてニコニコへ。安藤美恵子会員、安
藤志子会員、福家会員、畠山会員、井上久会員、井
上勇会員、石野会員、金子会員、勝田会員、小林会
員、小島会員、小塚会員、中島健児会員、中島眞一
会員、野島会員、大矢会員、尾崎会員、佐藤会員、
嶋会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、山
本会員、渡邊会員、結城会員。

＜出席委員会＞� 結城委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1866回  7 月 4 日 役員就任式・会長方針　役員・理事

第1867回  7 月11日 委員会報告①　クラブ、職業奉仕各委員長

第1868回  7 月18日 委員会報告②　青少年、社会、国際奉仕各委員長 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1864回	 44	 33	 11	 	 75%
第1863回	 44	 29	 15	 4	 75%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞　	 佐藤委員
　古澤会員、小島会員から頂きました。

＜米山奨学委員会＞　	 石野委員長
　古澤会員、鴨志田会員、金子会員、中島健児会員
から頂きました。

＜会長･幹事ご苦労様会について＞　	 鴨志田会員
　今日チケットを皆様に配布しました。ロマンスカー
乗車は町田駅となりますので時間になりましたら集
合して下さい。チケットを忘れないように、風邪や
体調を整え全員で参加できるようにしたいと思いま
すのでよろしくお願いします。

本日のプログラム
＜本年を省みて＞	 北島会長
　約1年が経過しましてここに今立っていられるの
も幹事、事務局、理事、役員や会員皆様の支えがあ
ったからだと思っております。本当にありがとうご
ざいました。今年度はチャリティーディナーパーテ
ィーのコ･ホスト、経営大講演会のコ･ホスト、そし
て台湾永和ロータリークラブの40周年の式典という
大きな行事がたくさんありました。

　以下スライドを見ながらお話を伺いました。

［７月］	 ・	第1例会。前年度の鴨志田会長よりガベル
の交換。期首は41名でスタートしました。

	 ・	ガバナー補佐がおられたので第3グルー
プはガバナー補佐、会長・幹事で全てに
訪問させて頂きました。

［８月］	 ・	納涼会。今年も鴨志田年度のアロハを着
用しました。

［９月］	 ・	インターアクトと共同で麻生警察署から
青葉幼稚園までの清掃活動。

	 ・	チャリティーゴルフ大会が西北RCさん
をコ･ホストとして開催されました。

	 ・	ラオスプロジェクトの開催。
［10月］	 ・	由紀さおりさんのチャリティーディナーパー

ティー開催。当日は会員の皆様だけでなく
そのご家族、ご友人のご協力を得て無事に
終了することができました。改めまして御
礼申し上げます。ありがとうございました。

	 ・	米山奨学生　傅嘉巍君の卓話
［11月］	 ・	地区大会の開催。会長・幹事は前夜祭か

ら当日の夜まで参加しました。
	 ・	公式訪問2週間前とのことでホテルモリ

ノでガバナー補佐をお招きしての協議会
を開きました。

［12月］	 ・	ガバナー公式訪問
	 ・	クリスマス会の開催。音大の方の演奏や

物まね芸人をお呼びしての出し物で盛り
上がりました。

［１月］	 ・	新年会
	 ・	阿久澤会員によるラオスプロジェクトの

報告会。
	 ・	職場訪問。築地と豊洲、スカイツリーを

訪問しました。
	 ・	古澤会員の助言により市長の卓話を頂き

ました。今後の川崎のあり方について
色々お話を聞くことができました。

［２月］	 ・	会員増強会議の開催。3名の入会があり
44名の会員となりました。

［３月］	 ・	麻生RC奨学生の李さんの卓話
	 ・	台湾訪問
	 ・	中村会員のPETS報告
	 ・	花見例会
	 ・	新会員2名の入会式
	 ・	金子ガバナーノミニーが経営大講演会の

お手伝いのお願いということで訪問され
ました。

［４月］	 ・	青パトの免許講習
	 ・	経営大講演会
	 ・	さつきを見る会
［５月］	 ・	チャーターメンバーの卓話
	 ・	家族定例会。ライオンキングの観劇と東

京會舘での夜会
	 ・	3クラブ合同例会

　最も人生の中で濃厚な1年であり成長もできた1年
となりました。皆さんの支えがあったからこそだと
思います。ありがとうございました。

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 31件	 32,000円	 1,242件	 1,344,380円
	 2件	 26,000円	 28件	 397,200円
	 0件	 0円	 1件	 106,000円
	 4件	 60,000円	 44件	 630,000円

累計


